



## 「命を大切に」

### 【学校長より】

早いもので、令和5年度がスタートしてから3か月が経ち、あと約2週間で夏休みに入ります。保護者の皆様、地域の皆様には、日頃から本校教育活動に対しまして、ご支援、ご協力をいただいておりますこと、誠に感謝いたします。

この3か月を振り返ってみますと、様々なことがありました。主なものをあげてみますと、4月には、始業式・入学式、1年生を迎える会、PTA授業参観・総会、5月には、田植え(5年)、球根掘り起し(5・6年)、PTA奉仕作業、合同引き渡し訓練、6月には、水泳学習、花壇の苗植え、創立記念集会、バス遠足(3・4年)、PTA授業参観・学級懇談会・親睦ヘルシーボール大会・親子学習(1～3年)、そして7月には、湖上体験学習(4・5年)がありました。その他にも、それぞれの学年で体験学習や校外学習などがありました。子供たちは、毎日の学習や行事、体験活動等に意欲的に取り組み、この3か月で心身ともに大きく成長したと思います。今後も、我々教職員一同力を合わせ、ご家庭や地域の皆様と連携しながら、児童の健全育成を目指し、取り組んでいきたいと思えます。今後ともご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

さて、7月21日(金)から42日間の夏休みに入ります。宿題や生活などの詳細につきましては、今後担任から子供たちに話があると思いますが、お願いしたいことがあります。それは、「命を大切に」して、安全・安心な生活を送ってほしいということです。身の回りには交通事故、不審者、感染症などたくさんの危険が潜んでいます。まずは自分でよく考えて行動するようにしてほしいと思えます。危険な場所には近づかない、信号や交通ルールを守る、自転車に乗るときにはヘルメットを必ずかぶるなど、いろいろあると思えます。ご家庭での声掛け、見守りをよろしくお願いいたします。

この夏休みが有意義なものになることを願っております。9月1日(金)には、子供たち全員と元気な姿で会えることを楽しみにしております。

## 《ご協力ありがとうございました。》

【ヘルシーボール大会】



【1～3年親子学習会】



6月30日(金)にPTA研修委員会主催のヘルシーボール大会が体育館で行われました。多くの方々の参加があり、熱戦が繰り広げられました。また、その後1～3年生の親子学習会が行われ、デカパンリレーで大変盛り上がりしました。親子の絆が一層深まったのではないのでしょうか。

【点字体験】



【アイマスク体験】



《4年生福祉体験》

市社会福祉協議会と連携し、多くのボランティアの方々に来校いただき、福祉体験を実施しました。点字やアイマスクを体験することで、目の不自由な方々の生活を知り、理解を深めることができました。

《4、5年生霞ヶ浦湖上体験》

7月5日に4、5年生が霞ヶ浦湖上体験をおこないました。午前中に阿見浄水場を見学しました。午後は、土浦のラクスマリーナから乗船。霞ヶ浦の歴史や水中の微生物の採取、観察をしました。1日をかけて、水の大切さについて学習しました。



## 《 学校からのお知らせ 》 ※ ご確認願います。

- 夏休み保護者個別面談  
7月24日(月)～7月26日(水)までの三日間、個別面談を実施いたします。(4、5年生は希望者のみ)面談日時を確認の上、ご来校ください。
- 第2回PTA奉仕作業
  - ・期 日 令和5年9月9日(土) 7:30～9:00(予備日 9月10日)
  - ・場 所 川原代小学校 校庭
 ※ 後日スクリーンにて参加できる方の確認をさせていただきます。